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2
月
16
日
に
杉
並
区
内
の
保
育
園
入
園
内
定
者
の
発
表

が
あ
り
ま
し
た
。
今
年
の
入
園
希
望
者
は
前
年
比
22
％
増

の
２
３
７
７
名
。
一
次
募
集
で
選
考
に
も
れ
た
児
童
数
は
、

な
ん
と
１
0
０
０
人
を
こ
え
ま
し
た
。
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2
月
19
日
、
区
役
所
の
保
育
相
談
窓
口
は

緊
迫
し
た
状
況
。
一
次
募
集
の
選
考
に
も
れ

た
ご
家
庭
が
二
次
募
集
の
申
し
込
み
の
た
め

区
役
所
・
保
育
相
談
窓
口
に
殺
到
し
て
い
ま

し
た
。

相
談
に
き
て
い
た
ご
家
庭
の
ほ
と
ん
ど
は

お
子
さ
ま
連
れ
で
、
親
御
さ
ん
は
一
様
に
不

安
な
面
持
ち
の
な
か
順
番
を
待
っ
て
い
ま
し

た
。
そ
ん
な
な
か
、
ベ
ビ
ー
カ
ー
に
乳
児
を

乗
せ
た
お
母
さ
ん
か
ら
、
こ
ん
な
お
話
し
を

お
聞
き
し
ま
し
た
。

母
親
「
杉
並
区
は
育
児
に
や
さ
し
い
街
と

聞
い
て
引
っ
越
し
て
き
た
の
に
、
い
ざ
子
供

が
生
ま
れ
保
育
園
に
預
け
よ
う
と
思
っ
て
も
、

認
可
保
育
園
も
認
証
保
育
園
も
選
考
か
ら
落

ち
て
し
ま
っ
た
。
育
児
休
暇
が
終
わ
る
ま
で

に
保
育
園
が
見
つ
か
ら
な
け
れ
ば
、
会
社
を

ク
ビ
に
な
る
か
も
し
れ
な
い
。
子
供
手
当
て

な
ん
て
い
ら
な
い
か
ら
、
認
可
保
育
園
を
増

や
し
て
欲
し
い
。
」

こ
の
現
状
を
打
開
す
る
た
め
に
は
、
認
可

保
育
園
の
大
幅
な
、
そ
し
て
早
急
な
増
設
が

不
可
欠
で
す
。
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杉
並
区
内
の
花
屋

さ
ん
で
コ
ス
モ
ス
に

と
ま
っ
て
い
た
ア
ブ

の
仲
間
で
す
。

綺
麗
な
黄
色
と
黒

の
シ
マ
模
様
で
、
最

初
は
ハ
チ
の
仲
間
か

と
思
い
ま
し
た
が
、

複
眼
の
大
き
さ
や
翅

が
２
枚
し
か
無
い
の

で
、
ハ
エ
、
ア
ブ
の

仲
間
と
気
付

き
ま
し
た
。

３
月
も
近
づ

き
、
そ
ろ
そ

ろ
彼
ら
が
花
々

を
飛
び
始
め

る
季
節
到
来

で
す
。
カ
メ

ラ
を
持
っ
て
、

公
園
に
行
く

の
が
楽
し
み

で
す
。
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◆和名：

◆学名：

◆分類：

◆和名：

◆学名：

◆分類：

ホソヒラタアブ

Parantica sita niphonica

節足動物門＞昆虫綱＞有翅

昆虫亜綱＞ハエ目(双翅目)

＞ハエ亜目(短角亜目)＞ハ

ナアブ科
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いきものデータいきものデータ

twitter（ツイッター）はじめ
ました。ＩＤは「tomita_taku」

です。みなさんフォローして

くださいね。

twitter（ツイッター）はじめ
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杉並区は昨年の認可保育園への入園希望者の状

況を把握していたのにもかかわらず、共産党区議

団の度重なる認可保育園の大幅な増設への提案に

対して、終始、後ろ向きな回答を述べていました。

子供を育てるご家族の一番の保育ニーズである

『認可保育園増設』の声を真摯に受け止めない杉

並区の姿勢が問われています。

世田谷区では、住民運動と共産党区議団の働き

かけで、国有地の空き地を低価格で借り上げて2

0園以上の認可保育所を増設する計画が進んでお

ります。

世田谷で出来て、杉並で出来ないわけがありま

せん。皆さんと一緒に認可保育園の増設に全力で

取り組んで行きたいと思います。
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2010年4月時点で、認可保育園の

待機児は800人を超えていた。
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危険な五差路の安全対策

住民・杉並区・警察・共産党地域支
部の協議で、安全対策実施

危険な五差路の安全対策

住民・杉並区・警察・共産党地域支
部の協議で、安全対策実施

高円寺南1丁目の商店街には買い物客が集まるスー

パーのすぐ前に見通しの悪い五差路があります。商

店街自体も坂道となっており、下ってくる自転車と

歩行者の接触事故が頻発していました。商店街の方

から相談を受けた共産党地域支部は杉並区と警察に

安全対策の申し入れを行い、住民・杉並区・警察・

共産党地域支部の４者合同の現地確認・安全協議が

行われました。私も参加して現地確認をし、「止ま

れ」の路上標識が消えていることを確認。その補修

と、注意喚起の立て看板を設置することが協議され

ました。その後、止まれの標識の対応が行われまし

た。
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